



Auf der E-Gitarre gemeinsam mit dem Musiklehrer abrocken oder zum ersten Mal in die Trompete blasen machte sichtlich Spass.

Bilder Janine Jakob

Viel Spass beim Ausprobieren von Musikinstrumenten

Die Musikschule Wollerau hat am Samstag zu einem öffentlichen Musik-Fächerparcours für Schulkinder eingeladen.

von Janine Jakob

Die Musikschule Wollerau hat am Samstag zum öffentlichen Musik-Fächerparcours für Schulkinder eingeladen. Im Schulhaus Rungelmatt und im Mehrzweckgebäude durften die Kinder verschiedenste Instrumente durch die unterrichtenden Lehrpersonen und erfahrene Musikschüler kennenlernen.

Insgesamt elf Instrumente

Im Schulhaus Rungelmatt wurden elf Instrumente – darunter Schlagzeug, E-Gitarre, Querflöte, Trompete und Akkordeon – vorgestellt, im Mehrzweckgebäude acht Instrumente – unter anderem Klavier, Klarinette, Violine und das Waldhorn – näher erklärt. Ebenfalls konnte man sich eine Idee vom Solo- und Chorgesang machen. Den Kindern bereitete es sichtlich Spass, auch mal selbst die Instrumente

ausprobieren zu dürfen. Sie erhielten Hinweise, wie das Instrument gehalten und gespielt wird, denn nicht immer war es auf Anhieb einfach, einen Ton zu spielen.

Die Musikalische Grundschule lud zudem zu zwei Konzerten im Schulhaus Rungelmatt ein. Dabei sangen Kinder aus den drei Klassen der ersten Primarstufe und der Einführungsklasse Lieder und spielten auf Becken, Triangeln und Trommeln.

In der Kaffeestube konnte man die Erfahrungen austauschen und gemütlich zusammensitzen.

Nun läuft die Woche der offenen Türen, wo die Kinder noch alle Tage Zeit haben, Musikunterrichtsstunden von anderen Schülern besuchen zu können. Auf der Webseite www.musikschule-wollerau kann man den Stundenplan anschauen, der zeigt, wann welches Instrument wo geübt wird.